

23 de diciembre de 1999

Detenidos Desaparecidos **Mesa de Diálogo anuncia la firmeza dentro de poco**

El ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, informó ayer que la comisión de derechos humanos de la Mesa de Diálogo -que volvió a reunirse luego de casi mes y medio de receso-, "va a llegar a conclusiones muy pronto" en el difícil tema de los derechos humanos.

Asimismo, el secretario de Estado dijo que por ahora se había entrado en la etapa de procesamiento de información.

Por su parte, monseñor Sergio Valech, al término de la reunión destacó que la discusión de las próximas semanas tocará la resolución sobre la necesidad de seguir con la misma legislación o retocarla con vistas a facilitar la entrega de más datos sobre el destino del poco más de mil Detenidos Desaparecidos manejados por la Mesa.

Por su parte, la abogada de Derechos Humanos, Pamela Pereira, destacó que lo que quedaba por delante era la discusión sobre si la desaparición de personas durante el gobierno militar fue una política institucional o el exceso de conductas personales.